

Mineros evalúa opciones de financiación para impulsar su crecimiento estratégico

Medellín, Colombia - 25 de agosto de 2025 - Mineros S.A. (TSX:MSA, MINEROS:CB) ("Mineros" o la "**Compañía**"), empresa líder en la producción de oro en América Latina, anuncia que su junta directiva ha dado instrucciones a la Administración para explorar una posible transacción de financiación de deuda para financiar los planes de crecimiento. Mineros está ampliando los programas de exploración de las operaciones de su propiedad y ha decidido explorar alternativas para financiar eficientemente dicha expansión. A pesar del incremento del 88% en el precio de las acciones de Mineros durante 2025, la Alta Dirección y la Junta Directiva siguen viendo un importante potencial en el valor de la empresa, especialmente en comparación con empresas similares productoras de oro. En consecuencia, la Administración ha decidido explorar opciones de financiación mediante deuda (incluidos bonos y/o préstamos) que ofrezcan un valor superior a los accionistas en comparación con una financiación mediante acciones.

Antes de una posible oferta, Mineros ha contratado a las principales agencias de calificación crediticia para que proporcionen a la Administración una evaluación independiente de la salud financiera y la solvencia de la empresa.

Cualquier operación de financiación de deuda de este tipo está sujeta a las condiciones de mercado aplicables, además de a la negociación y ejecución de la documentación definitiva a su debido tiempo. Se anunciarán más detalles sobre la iniciativa de financiación, en caso de que se lleve a cabo, incluidas las condiciones y el calendario definitivos, tan pronto como estén disponibles.

ACERCA DE MINEROS S.A.

Mineros es una empresa minera de oro latinoamericana con sede en Medellín, Colombia. La empresa tiene una base de activos diversificada, con minas en Colombia y Nicaragua y una cartera de proyectos de desarrollo y exploración en toda la región, incluido el proyecto La Pepa en Chile.

La Junta Directiva y la Administración de Mineros cuentan con una amplia experiencia en minería, desarrollo corporativo, finanzas y sostenibilidad. Mineros tiene un largo historial de maximización del valor para el accionista y de reparto de sólidos dividendos anuales. Durante más de 50 años, Mineros ha operado centrándose en la seguridad y la sostenibilidad en todas sus operaciones.

Las acciones ordinarias de Mineros cotizan en la Bolsa de Valores de Toronto con el símbolo "MSA", y en la Bolsa de Valores de Colombia con el símbolo "MINEROS".

Este comunicado de prensa no constituye una oferta de venta ni una solicitud de oferta de compra de valores en Estados Unidos ni en ningún otro país.

Para más información, póngase en contacto con

Juan Camilo Obando
Director de Relaciones con los Inversionistas
(+57) 574 266 5757
Juan.Obando@Mineros.com.co

DECLARACIONES PROSPECTIVAS

Este comunicado de prensa contiene "información prospectiva" en el sentido de la legislación canadiense aplicable en materia de valores. La información prospectiva incluye declaraciones que utilizan terminología prospectiva como "puede", "podría", "sería", "será", "debería", "pretende", "objetivo", "planea", "espera", "presupuesto", "estima", "pronostica", "programa", "anticipa", "cree", "continúa", "potencial", "ve" o su variación negativa o gramatical u otras variaciones de la misma o terminología comparable. Dicha información prospectiva incluye, sin limitación, declaraciones relativas a la intención de la empresa de buscar financiación de deuda, la capacidad de obtener dicha financiación de deuda, el calendario y el posible resultado de la calificación de una agencia de calificación de deuda y el uso previsto de los ingresos.

La información prospectiva se basa en estimaciones e hipótesis de la dirección a la luz de su experiencia y percepción de las tendencias, las condiciones actuales y la evolución prevista, así como en otros factores que la dirección considera pertinentes y razonables dadas las circunstancias, en la fecha de este comunicado de prensa. Aunque la empresa considera que estas hipótesis son razonables, están sujetas a importantes riesgos e incertidumbres empresariales, sociales, económicos, políticos, normativos, competitivos y de otro tipo, así como a contingencias y otros factores que podrían hacer que las acciones, acontecimientos, condiciones, resultados, rendimiento o logros reales difieran sustancialmente de los previstos en la información prospectiva. Muchas hipótesis se basan en factores y acontecimientos que no están bajo el control de la empresa y no hay garantía de que vayan a ser correctas.

Para más información sobre estos y otros factores de riesgo, consulte la sección "Factores de riesgo" del formulario de información anual de la empresa de 31 de marzo de 2025, disponible en SEDAR+ en www.sedarplus.com.

La empresa advierte que las anteriores listas de supuestos y factores importantes no son exhaustivas. Otros acontecimientos o circunstancias podrían hacer que los resultados reales difirieran materialmente de los estimados o proyectados y expresados, o implícitos, en la información prospectiva aquí contenida. No puede garantizarse que la información prospectiva sea exacta, ya que los resultados reales y los acontecimientos futuros podrían diferir sustancialmente de los previstos en dicha información. Por consiguiente, los lectores no deben confiar indebidamente en la información prospectiva.



Mineros

CB: MINEROS
TSX: MSA

Cra 43 A No 14-109. Ed. NovaTempo, Piso 6, Medellín, Colombia Tel: (57) 604 266 5757
550-220 Bay Street, Toronto, ON, M5J 2W4 Tel: (647) 496-3011

www.mineros.com.co



La información de carácter prospectivo contenida en este documento se hace a partir de la fecha de este comunicado de prensa y la empresa renuncia a cualquier obligación de actualizar o revisar cualquier información de carácter prospectivo, ya sea como resultado de nueva información, eventos o resultados futuros o de otro modo, excepto en la medida en que lo exija la legislación aplicable en materia de valores.